
委員会資料－１

第７回 大和北道路有識者委員会

議 事 要 旨

１．日 時 平成１５年３月１６日（日）１４：００～１７：００

２．場 所 奈良県新公会堂 ２階 レセプションホール

３．出席者
委 員 長 近畿大学商経学部経済学科 教授 斎藤 峻彦
委 員 京都大学大学院工学研究科 教授 飯田 恭敬（欠席）

京都大学大学院工学研究科 教授 小林 潔司
奈良女子大学 名誉教授 近藤 公夫
(財)元興寺文化財研究所 所長 坪井 清足
神戸大学大学院法学研究科 教授 山下 淳

(五十音順)

４．議 事
①前回委員会の論点について、内容確認を行いました。
○第６回有識者委員会の議事要旨

②大和北道路ＰＩプロセスの進め方について、前回委員会を踏まえた変更点につい
て説明があり、内容が確認されました。
○大和北道路ＰＩプロセスの進め方（案）
○大和北道路ＰＩプロセスの今後の進め方（案）

③ヒアリングの今後の進め方について事務局が説明しました。
○ヒアリングの今後の進め方について（案）

上記に関して次のような議論がありました。
・インタビューの実施にあたっては、委員が分担し、事務局がこれに同行して
実施する。

④以下の団体からご意見を頂き、ヒアリングを実施しました。
○奈良県トラック協会（会長：西川均様）
・奈良県における南北方向の高規格幹線道路の整備遅れが物流に及ぼしている
影響

・物流対策として必要と考えられる道路政策
○奈良県タクシー協会（会長：池田誠也様）
・奈良県北部の観光シーズンにおける渋滞がタクシー業界に及ぼしている影響
・観光交通対策としての大和北道路への期待



⑤坪井委員から、以下の資料を用いて平城宮跡保存の経緯などについて説明があり
ました。
○平城宮跡保存の経緯
○平城宮発掘調査位置図
○平城京木簡出土地点図

⑥ＰＩプロセスキャンペーンの報告が事務局よりありました。
○ＰＩプロセスキャンペーン報告

上記に関して次のような議論がありました。
・集約した意見の公表方法については、今後検討していくこととする

⑦現地視察（案）について事務局が説明しました。

上記に関して次のような議論がありました。
・奈良駅西口再開発ビルからの眺望については、現況を確認し、場合によって
は他地点を優先することも検討する

○次回委員会について
・本日の議論を踏まえ、第２回目のヒアリングを実施する

以 上




